

La Ópera de París y Christian Lacroix se unen de nuevo

Modaes
6 may 2014 - 05:00

El modisto francés **Christian Lacroix** confirma una nueva colaboración con la Opera Nacional de París. **Lacroix** ha diseñado el vestuario para *Le Palais de Cristal*, obra original de George Balanchine hecha en 1947 que será expuesta en mayo.

Para coincidir con la coreografía de la obra, que esta compuesta de cuatro movimientos, los cuatro colores utilizados en el vestuario son rojo, azul media noche, verde y champagne.

Esta es la cuarta colaboración entre **Lacroix** y la compañía de ballet. Tan sólo el año pasado, el diseñador francés creó una colección de moda infantil con la Opera Nacional de Paris y la firma Petit Bateau.

El director adjunto de la institución lírica, **Christophe Tardieu**, resaltó que en la dirección del vestuario adoran a **Christian Lacroix**, alguien “de quien nos sentimos muy próximos por su espíritu mediterráneo”.